

IESS - Cañar y sus Unidades Médicas realizaron rendición de cuentas del 2019

La Dirección Provincial del Cañar del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) y sus Unidades Médicas realizaron de manera virtual los informes de Rendición de Cuentas 2019, en cumplimiento del artículo 95 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y con el compromiso de transparencia en la gestión pública.

Los eventos se hicieron de manera virtual, en acortamiento de las normas de bioseguridad por la pandemia del covid-19, los directivos del Centro de Rehabilitación Integral Especiali-

zalo CRIE Azuaga, del Centro Clínico Quirúrgico-Ambulatorio Hospital del Día Azuaga, de los Centros de Salud tipo B de La Troncal y Cañar y la Dirección Provincial informaron de sobre su gestión del periodo 2019.

Fernando Palomeque López, director provincial del IESS señaló que durante su periodo de gestión se dio una estrecha relación y coordinación con las autoridades locales, regionales y nacionales del IESS en los distintos ámbitos, administrativo, salud y seguro social campesino: "Hemos recorrido los



Fernando Palomeque informa sobre la gestión realizada en el 2019

En el 2019 se firmaron convenios para la implementación de dispensario de primer nivel de atención en salud con instituciones locales como la Universidad Nacional de Educación, EMAPAL



En la provincia del Cañar hay 35.684 afiliados en el Seguro General

28 dispensarios de salud de primer nivel, del Seguro Social Campesino, conociendo sus necesidades y atendiendo sus problemas, hemos trabajado para que no falte los insumos médicos, ni los medicamentos", expresó el Funcionario. Como indicadores de

su gestión se consiguió incrementar la población afiliada en un 12,64 %, llegando a una cantidad de 35.684 afiliados en el Seguro General. Como parte de la programación anual en tema de presupuestos, la ejecución presupuestaria provincial total tanto de unidades administrativas y médicas de la provincia fue de 12.835.676 dólares.

En el 2019 se firmaron convenios para la implementación de dispensario de primer nivel de atención en salud con instituciones locales como la Universidad Nacional de Educación, EMAPAL, Empresa Eléctrica Azuaga, Municipio de Cañar, Industrias Guapío y el Colegio La Providencia. De igual manera se firmó un convenio de cooperación entre la Dirección IESS

Cañar y la Federación Provincial de Jubilados y Pensionistas de Montepío del Cañar.

Se destacó la reorientación y equipamiento de los dispensarios médicos del Seguro Social Campesino, de Patatecra, Galana, Chichil, Quilopango y Chichipamba y Cochacay, obras contratadas por un monto de 447.790,822 dólares. Estas obras benefician directamente a más de 5.000 personas. □

Se reconoció el aporte profesional, dedicado y sacrificado de los servidores y trabajadores del IESS en el Cañar: "Se ha creado una relación de liderazgo consciente basado en el respeto y el respeto de los conocimientos académicos en cada uno de las ramas del saber con las que aportan a la institución", expresó Palomeque. (MIA)

estas empresas no cumplen con la porque brindarian un servicio in-

Dirección Provincial IESS Cañar y sus Unidades Médicas realizaron rendición de cuentas del 2019



La Dirección Provincial del Cañar del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) y sus Unidades Médicas realizaron de manera virtual los informes de Rendición de Cuentas 2019, en cumplimiento del artículo 95 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana.

Los eventos se hicieron de manera virtual, en acatamiento de las normas de bioseguridad por la pandemia del COVID-19, los directivos del Centro de Reha-

bilitación Integral Especializado CRIE Azogues, del Centro Clínico Quirúrgico Ambulatorio Hospital del Día Azogues, de los Centros de Salud tipo B de La Troncal y Cañar y la Dirección Provincial informaron de los hitos más importantes de su gestión del periodo 2019.

El director provincial, Fernando Palomeque López, dio a conocer que se han obtenido varios logros, entre ellos se ha logrado incrementar la población afiliada en un 12.64 %, llegando a una cantidad de 35.684 afiliados en el Seguro General.

La ejecución presupuestaria provincial total tanto de unidades administrativas y médicas de la provincia fue de USD 12.835.676,14.

En el 2019 se firmaron convenios para la implementación de dispensarios de primer nivel de atención en salud con instituciones locales como la UNAE, EMAPAL, Empresa Eléctrica

Azogues, Municipio de Cañar, Industrias Guapán y el Colegio La Providencia. De igual manera se firmó un convenio con la Federación Provincial de Jubilados y Pensionistas de Montepío del Cañar.

Se destacó también la repotenciación y equipamiento de los dispensarios médicos del Seguro Social Campesino, de Patacorral, Gulanza, ChilChil, Quillopungo y Cachipamba y Cochancay, obras contratadas por un monto de \$447.780,82. Estas obras benefician directamente a más de 5.000 personas.

Se reconoció el aporte profesional y sacrificado de los servidores y trabajadores del IESS en el Cañar y, finalmente se agradeció a los medios de comunicación que han permitido llegar a la ciudadanía para informar sobre los servicios, prestaciones y facilidades que el IESS brinda a sus afiliados, jubilados y público en general.